
SCAMPANELLIAMO   IL   NOSTRO DIRITTO  ALLA CICLABILITÀ, OSTREGA!

Gli “Amici della bicicletta” chiedono che sia realizzata
 la pista ciclabile per Arcole sull’argine sinistro dell’Alpone così come progettato dal 2002

 utilizzando i 300.000 euro già stanziati in bilancio dal Consiglio Comunale.

:
 – una struttura che permette di andare in bici ad Arcole in alternativa all’automobile;
 – nuovi spazi per il loro tempo libero per passeggiare al riparo dal sempre più invadente

 – l’utile e naturale prolungamento della esistente ciclabile per Villabella per raggiungere  
     Arcole e la chiesetta dell’Alzana.
 – il collegamento alle verdi golene come aree di sosta per piacevoli ore all’aria aperta.

Non ha molta voglia di realizzare la pista ciclabile per Arcole.
Costantemente sollecitato a far partire i lavori, temporeggia per 3 anni, trovando

l’acquisizione delle aree di proprietà privata sulla sommità dell’argine sinistro.
Il 17 giugno 2006 il Genio Civile “provvidenzialmente” SOSPENDE il proprio benestare, dato a suo 
tempo, per l’esecuzione dell’opera, motivando che ha in programma dei lavori sull’alveo del torrente. 
Pochi giorni dopo (27 giugno 2006) puntualmente vengono Prelevati dal bilancio i soldi “contanti” previsti 
per l’opera e sostituiti con un mutuo.

Un percorso di 5 Km dove transitano dei veicoli non si può chiamare pista ciclabile.
Il Sindaco Polo aveva a disposizione progetto e soldi per fare le cose a regola d’arte

come è stato fatto per la ciclabile per Villabella.
E’ singolare che il Genio Civile, per poter fare i lavori sull’alveo, ritenga indisponibile per la ciclabile

 l’argine sinistro mentre nessuna obiezione abbia per l’argine destro, che differenza c’è? 
Perchè il Sindaco Dott. Polo in questi 3 anni non ha fatto la ciclabile per Arcole

così come progettato dal 2002 utilizzando i 300.000 euro già stanziati in bilancio dal Consiglio Comunale?

PERCHE’?

Come un mago tira fuori dal cilindro la sua idea.
Fare la pista ciclabile sull’argine destro dell’Alpone e per risparmiare la fa in ghiaino.

Così nel bilancio 2007 mette 50.000 euro di soldi contanti per la sua ipotetica ciclabile per Arcole.
Poco importa se si deve anche consentire il passaggio ai mezzi dei frontisti (trattori, auto, camion).
Poco importa se così si espongono al pericolo i pedoni e i ciclisti.
Poco importa se si realizza una pista ciclabile non conforme alle linee guida in materia (D.M.557-1999).
Poco importa se dopo pochi mesi sarà piena di buche da richiedere interventi di manutenzione.

IL Sindaco Dott. POLO
 CI FARA’ CREDERE DI AVER realizzato e a poco prezzo la tanto richiesta pista ciclabile.

PROBLEMA

SVOLGIMENTO (da parte del Sindaco)

SOLUZIONE (da parte del Sindaco)

GIUDIZIO
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adbsanbonifacio@tiscali.it
www.amicidellabicletta.it
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